

に感動体験を! 只見町の素晴らしさ



応援します 農家民泊

「農家民泊」（略して、農泊）とは、農家に泊まり農業体験や自炊体験などの体験活動をすることがあります。農家の方の普段の生活を体験してもらいます。食事は農家が提供するのではなく、子どもと一緒に作ります。

農家民泊に取り組むため的具体的な手続きなどの支援（参加するには簡易宿所の許可が必要となります）、受入れの相談については、平成19年12月に発足した、只見町子ども農家体験協議会（只見町観光まちづくり協会が事務局）が行っています。只見町子ども農家体験協議会は、子ども農山漁村交流プロジェクトのみならず、中学生・高校生を含めた広い意味での持続性のある教育旅行を目指しています。農泊に関心のある方は、お気軽にお問い合わせください。

▼只見町子ども農家体験協議会
【只見町観光まちづくり協会】
☎ 0241-821-5250

「とても良い 想い出となつた 受入れ農家の声

東京都江戸川区上一色中学校の生徒 145名を農泊で受入れました。
受入農家数42軒、平成21年7月30日～31日に実施しました。

受入れ農家の声を一部ご紹介いたします。



▼思っていた以上に子ども達が感動する様子を見て、私も感動させられた。小食と言つていた子ども達がたくさん食べるので驚いた。

▼農業体験にも興味や関心もあります。受入れた私たちも満足げに「今度また来ます!」といつた言葉の中にも感じます。田舎の人の心のあたたかさ、人のふれあいがこれから教育に必要であると強く感じました。

▼考えていましたより楽でした。とても素直で野菜も喜んで食べてきました。学校のことや家庭のことなども話してくれました。自分の子どもが帰ってきたようがきにもそば打ち体験など楽しめたと書いてあり、とても良い想い出ができました。時間が余裕があればと思いました。

▼都会の子ども達にとって、有意義で貴重な体験だったと思います。受入れた私たちも満足げに「今度また来ます!」といつた言葉の中にも感じます。田舎の人の心のあたたかさ、人のふれあいがこれから教育に必要であると強く感じました。

農家民宿で子どもたち 子どもたちを通してわかる

学ぶ意欲や自立心、思いやりの心、規範意識などを育み、力強い子どもの成長を支える教育活動として、小学校における農山漁村での長期体験活動を推進することを基本方針としています。数年後には、全国2万3千校（1学年120万人）の子どもたちが農家体験を行うことを目標としており、受入地域（モデル地域）に支援措置がなされています。現在全国にモデル地域が

子ども農山漁村交流プロジェクト事業 (総務省・文部科学省・農林水産省の3省一体)

16箇所、体制整備型受入モ

ル地域には74箇所が認定されて

います。只見町子ども農家体験

協議会は平成21年度に体制整備

型受入モデル地域に認定され

て

おり、国や県より支援を受けな

がら受入体制づくりを行ってい

るところです。福島県のモデル

地域は、喜多方市・南会津町・

福島市・只見町の4地域です。

今後も更新手続きを行い、認定

生徒数191名

6月2日（水）～3日（木）

千葉県柏市高柳中学校

生徒数128名

6月24日（木）～25日（金）

東京都江戸川区立篠崎中学校

生徒数160名

7月23日（金）～24日（土）

新潟県内小学校

生徒数85名

9月1日（水）～2日（木）

千葉県市川市大洲中学校

生徒数101名

5月31日～6月2日（農家1泊・季の郷湯ら里1泊）

千葉県内中学校

生徒数200名

5月15日～16日

生徒数210名

5月1日～2日

千葉県内中学校

生徒数200名

</div